



**QUÉBEC  
SNOWBOARD**

# **ASSOCIATION QUÉBEC SNOWBOARD**

**CANDIDATURES POUR LE CONSEIL D'ADMINISTRATION**

# LES CANDIDATS



**PHIL  
BOUCHER**



**PIERRE-LUC  
LANGLOIS**



**GENEVIÈVE  
LAVOIE**



**DOMINIC  
LÉVESQUE**



**DOMINIC  
SMITH**

**Chers membres,**

**Conformément à nos règlements généraux, nous vous soumettons, le rapport, ainsi que la liste des candidatures que nous avons reçues pour combler les postes en élection cette année au conseil d'administration. Vous trouverez aussi la liste des administrateurs qui poursuivent leur mandat. Veuillez noter qu'il y aura procédure d'élection lors de notre Assemblée Générale Annuelle tel que défini à l'item 11 de l'ordre du jour. Nous désirons souhaiter la meilleure des chances aux candidats qui ont soumis leurs candidatures.**

**Guy Poupart**

**Président des élections**

# RAPPORT DE MISE EN CANDIDATURE

**Pour les fins de l'assemblée générale annuelle 2024 de l'Association Québec Snowboard qui aura lieu le 15 novembre 2024, les membres auront à élire quatre (4) administrateurs. Trois (3) des administrateurs demeureront en poste pour une période de deux ans, soit jusqu'à l'AGA de 2026 et un (1) des administrateurs pour une période d'un an, soit jusqu'à l'AGA de 2025. La clôture de la période de mise en candidature a été fixée au 12 novembre 2024. Le directeur des élections a procédé aux vérifications des candidatures reçues à l'intérieur du délai prescrit et s'est assurée que les exigences de l'article 4.2 des règlements généraux relatives à l'éligibilité des candidats étaient respectées. Elle déclare en conséquence éligibles les personnes suivantes (par ordre alphabétique de nom de famille) :**

- **Phil Boucher**
- **Pierre-Luc Langlois**
- **Geneviève Lavoie**
- **Dominic Levesque**
- **Dominic Smith**

# LISTE DES CANDIDATS

## ADMINISTRATEUR SORTANT ET SOLLICITANT UN NOUVEAU MANDAT

- **Pier-Luc Langlois**
- **Dominic Smith**

## CANDIDATS SOLLICITANT UN MANDAT D'ADMINISTRATEUR

- **Phil Boucher**
- **Geneviève Lavoie**
- **Dominic Levesque**

## PERSONNES ACTUELLEMENT AU CONSEIL ET DEMEURANT EN POSTE

- **Anne Gagné**
- **Catherine Laporte**
- **Martin Robert**



Bonjour à tous et à tous,

Je me présente Philippe Boucher, depuis plus de 25 années, je suis impliqué dans l'enseignement du snowboard et de la formation de moniteurs et d'évaluateurs pour l'Association Canadienne des Moniteurs de Snowboard (ACMS-CASI). J'occupe aussi une poste au sein de WB Games Montréal comme Chef d'équipe Animation Technique.

Au cours de ces nombreuses années, j'ai pu constater l'évolution de l'industrie du ski et du snowboard autant du point de ce qui se passe dans les stations que dans les événements.

Je m'étonne qu'après près de 40 ans, le snowboard soit toujours considéré comme un produit dérivé du ski même si l'industrie est maintenant mature et stable.

J'aimerais que ma contribution au sein du CA de l'ASQ aide à promouvoir d'avantage le snowboard compétitif d'en faire une discipline incontournable au même titre que le ski compétitif.

Mon leadership et sens de l'organisation acquis durant mes années d'évaluateurs et par la suite comme chef d'équipe sur des productions de jeux vidéo AAA pourraient sans doute donner un bon coup de pouce dans ce sens et aussi appuyer le développement organisationnel de l'ASQ.

Merci beaucoup à vous tous !

.....

**PHIL  
BOUCHER**



---

# PIERRE-LUC LANGLOIS

Madame, Monsieur,

Je suis un passionné de snowboard et je pratique ce sport depuis maintenant 30 ans. Mon engouement ne cesse de grandir malgré les années qui passent. La chasse de la poudreuse et du slash parfait, le damé du matin et mettre la main par terre ou tracer sa ligne à travers des arbres, voici ce qui m'anime et me ramène à chaque fois sur les pentes.

Cette passion, je l'ai développée et animée tout au long de ma vie. Aujourd'hui snowboarder accompli, j'ai touché à plusieurs facettes de l'industrie au Québec, que ce soit la vente, la réparation ou l'entretien. Je me suis fait des amis que je côtoie encore, j'ai aussi tissé des liens avec des boutiques. Il existe une forte communauté, tissée serrée, avec des valeurs communes et un engouement pour aller jouer dehors et profiter de la neige malgré les -30 degré Celsius!

Cette passion, j'aimerais la communiquer à un maximum de gens, augmenter le nombre d'adeptes de ce sport et permettre à plus de personnes d'être atteints de cette quête qu'est la recherche de la poudreuse.

J'ai découvert l'ensemble de l'écosystème de la compétition grâce à ma fille qui fait également du snowboard depuis maintenant 8 ans, elle fait de la compétition en SBX dans un programme sport/étude. C'est pourquoi je cherche à mettre au service des athlètes, des parents, des entraîneurs, des officiels et des bénévoles des différents clubs de snow du Québec, mon expérience et mon expertise.

Je travaille dans l'industrie du vélo depuis que j'ai 16 ans. J'ai occupé plusieurs postes, vendeur, mécano, superviseur, directeur des opérations. Je suis aujourd'hui directeur général d'un OBNL qui a pour mission sociale la lutte au décrochage scolaire.

J'ai instigué et participé à la création d'un AEP en mécanique de vélo avec la CSSDM et le ministère de l'éducation. Je gère un organisme qui compte 90 employés avec une croissance moyenne de 20 % annuellement depuis 2016. Je suis très à l'aise avec les chiffres et j'aime les défis. Il faut dire que ma formation scientifique m'apporte la rigueur et la structure dont j'ai besoin dans mon quotidien.

Je siège également sur le conseil d'administration de l'AMASQ et je suis aussi président du conseil d'établissement du CREP. Ces deux organismes sont au cœur de notre mission première qui est de permettre à tous d'obtenir un diplôme et de développer une carrière. Le développement du plein potentiel de chacun et l'importance de donner un sens à ce que nous faisons est au centre de mes préoccupations.

Je crois que mon apport au conseil d'administration de L'Association Québec Snowboard sera complémentaire aux membres qui y siègent déjà. Je suis une personne investie qui aime trouver des solutions et qui n'a pas peur de « penser à l'extérieur de la boîte ».

L'AQS doit permettre à davantage de gens de découvrir ce sport, d'élargir le bassin d'athlètes afin de faire rayonner les talents d'ici au Canada et potentiellement sur la scène internationale. Je souhaite aussi apporter ma pierre à l'édifice de l'industrie du snowboard, participer à son union et au développement de compétitions, de centres d'entraînement, de parcours permettant aux athlètes de l'ensemble du Québec de développer leur passion et leurs talents.

J'espère avoir la chance de continuer à développer avec vous cette vision et de faire partie de votre équipe pour un 2e mandat.

Au plaisir de vous rencontrer et d'échanger avec vous,



.....

**GENEVIÈVE  
LAVOIE**

**Madame, Monsieur,**

**Je vous écris afin de vous faire part de mon intérêt pour rejoindre le conseil d'administration de Québec Snowboard. Passionnée par les sports de glisse, je suis convaincue que mon expérience et mon engagement pour le développement du sport me permettraient de contribuer positivement aux actions de votre organisme.**

**En tant directrice générale, j'ai acquis des compétences essentielles en communication, en gestion de projets, et en finance, des atouts qui, j'en suis certaine, seraient bénéfiques au sein de Québec Snowboard.**

**Mon parcours professionnel m'a permis de développer un sens aigu de l'écoute et de l'organisation, des qualités indispensables pour répondre aux besoins de la communauté des sportifs et assurer un suivi rigoureux des projets.**

**Également, j'ai un grand intérêt pour l'accomplissement des jeunes par le sports. Mon approche est axée sur la résolution pratique des défis et sur la mise en place de stratégies concrètes, évitant ainsi toute complexité superflue dans les prises de décision. Je privilégie les démarches claires et efficaces.**

**Je suis convaincue que mon implication apporterait une perspective dynamique et engagée, bénéfique pour l'ensemble de notre communauté de passionnés.**

**Je vous remercie de l'attention portée à ma candidature et reste à votre disposition pour toute rencontre ou information supplémentaire. Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.**



---

**DOMINIC  
LEVESQUE**

**Madame, Monsieur,**

**C'est avec un enthousiasme sincère que je vous présente ma candidature pour le poste d'administrateur au sein du conseil d'administration de l'Association Québec Snowboard.**

**Passionné de snowboard depuis des années, j'ai eu l'opportunité d'allier cet amour pour la montagne avec mon parcours de chef d'entreprise et mon expertise dans le domaine du recrutement et des ressources humaines, en oeuvrant pour transformer les organisations et bâtir des cultures d'entreprises visionnaires.**

**En tant que président-directeur général de La Relève en Force et président du conseil et cofondateur de NTTB Snowboards, j'anime au quotidien un écosystème d'expertise talent spécialisée et de transformation organisationnelle, dans l'optique de développer des environnements de travail résilients et durables.**

**Je crois fermement que mon expérience en tant que dirigeant, entrepreneur et expert en solutions talents, alliée à ma profonde passion pour le snowboard, peut contribuer à soutenir et dynamiser les initiatives de Québec Snowboard. Ce rôle serait l'occasion pour moi de redonner à la communauté du snowboard et de promouvoir les valeurs de ce sport auprès des jeunes et des passionnés au Québec.**

**Je vous remercie pour l'attention portée à ma candidature et demeure à votre disposition pour toute information complémentaire.**



---

**DOMINIC  
SMITH**

Bonjour à tous,

Pour ceux qui ne me connaissent pas encore, je me présente : Dom Smith. Je siége au conseil d'administration depuis deux ans et je suis convaincu d'apporter une réelle contribution à notre équipe déjà solide.

Je souhaite obtenir un deuxième mandat au sein du CA pour accompagner certains des projets majeurs et des changements en cours, car je crois que maintenir une certaine continuité dans la direction de l'association est essentiel à son succès.

Avec 30 ans d'expérience dans l'industrie, je dirige également le programme "Team Bueno" au Québec ainsi qu'un programme sport-études performant. Par ailleurs, je suis membre du CA de l'ACMS depuis sept ans, où j'occupe actuellement le poste de vice-président.

J'ai la chance de passer environ 180 jours sur la neige chaque année et de voyager à travers le monde, ce qui me donne non seulement une compréhension approfondie du snowboard au Québec, mais aussi une vision nationale et internationale de notre sport.

Je vous remercie et vous souhaite à tous une excellente saison hivernale.